
Öffentliche Niederschrift über die Sitzung des Ortschaftsrates Baalberge vom 

24.01.2018 

 

Sitzungsdatum: Mittwoch, den 24.01.2018 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsort: Sportlerheim Baalberge, Am Sportlerheim 1 a, 06406 Bernburg (Saale), 

OT Baalberge  

 

Anwesend: 

Mitglieder 

Herr Heiko Scharf  

Frau Anke Buhrau  

Herr René Faber  

Frau Petra Goldbach  

Herr Michael Wystemp  

Protokollführer 

Frau Stephanie Bachmann  

 

Nicht anwesend/ Entschuldigt: 

Frau Claudia Beyer  

Herr Ralf Dietrich  

Herr Jürgen Zahn  

 

 

Öffentlicher Teil 
 

Zur Geschäftsordnung 

 

a) Bestätigung der Einladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit gem. §§ 53, 55 KVG 

LSA 

  Mitglieder: 8  davon anwesend: 5 

 

b) Einwände gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 22.11.2017 

Abstimmung: 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 

  

c) Feststellung der öffentlichen Tagesordnung gem. der Geschäftsordnung 

Abstimmung: 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 

 

  

 

Zur öffentlichen Tagesordnung 

 

 1. Einwohnerfragestunde gem. § 28 Abs. 2 KVG LSA 

Dieser TOP entfällt, da keine Einwohner anwesend sind. 

    

 

  



 2. Haushaltsplanansätze 2018 und Finanzplan der Ortschaft Baalberge 

Informationsvorlage IV 196/18 

Herr Scharf stellt den Inhalt der Beschlussvorlage kurz vor. 

Herr Wystemp erkundigt sich, warum noch 59.000 € für die Turnhalle eingeplant sind. 

Hierauf erklärt Herr Scharf, dass diese für den Außenbereich und die Pflasterarbeiten 

vorgesehen sind. Herr Wystemp begrüßt den Planansatz für den Spielplatz und erklärt, 

dass die Holzspielgeräte dringend erneuert werden müssen. 

 

  

 3. Mitteilungen, Beantwortung von Anfragen, Anregungen 

 

Mitteilungen: 

Herr Scharf informiert, dass 

 Baalberge nur noch einen Mitarbeiter mit Mehraufwandsentschädigung (MAE – 

Ein-Euro-Job) bewilligt bekommen hat. Frau Schmidt betreut die Senioren der-

zeit freiwillig. Hier möchte er eine Verlängerung ihrer Vereinbarung forsieren. 

 Die Agrargenossenschaft in der Umgehungsstraße, Höhe der Grundschule, zu-

sätzliche Parkplätze anlege 

 

 

Anfragen: 

 Frau Buhrau findet, dass die Trauerhalle nach der Sanierung wieder sehr schön 

sei und fragt nach, ob die alte Bestuhlung noch ausgetauscht werden könnte. 

 Weiterhin erkundigt sie sich, ob es noch viele Bauanfragen gäbe und ob man in 

diesem Fall die Idee mit dem Lückenschluss zwischen den Wohngebieten Gnar-

renburger Ring und Am Sportplatz wieder aufleben lasse. Hierauf erwidert Herr 

Scharf, dass alle Grundstücke im Wohngebiet Kolonie und Gnarrenburger Ring 

ehemals Bahnhofslokal verkauft seien. Er erklärt weiter, dass der ehemalige 

Pferdestall Bauernwinkel 3 und 5 abgerissen werden solle und die Grundstücke 

als Baugrundstücke vorgesehen seien. 

 

Herr Scharf schlägt vor, sich zur nächsten Sitzung 18:00 Uhr in der Turnhalle zu treffen 

um diese und den Fortschritt der Baumaßnahme Kindertageseinrichtung zu besichtigen. 

 

  

 

 

Heiko Scharf    Stephanie Bachmann 

Ortsbürgermeister    Protokollantin 
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